

Meridian Brothers EP

Biografía

De Bogotá – Colombia, MERIDIAN BROTHERS grupo de rock y psicodelia se fundó en 1998 a partir de los intereses de Eblis Álvarez (compositor y multi-instrumentista) como un laboratorio musical proyectado a un reducido número de amigos y distribuido en formato cassette. A partir de 2007, el proyecto toma vida en escena gracias a un grupo de amigos universitarios: María Valencia (vientos percusión y teclados), Eblis Álvarez (voz, guitarra y dirección), Mauricio Ramirez quien llegó a la banda en 2016, reemplazando a Damian Ponce (Batería), Alejandro Forero (teclados), César Quevedo (bajo) y en la ingeniería de sonido, Juan Camilo Montañez.

El grupo realiza sus primeros conciertos en 2008 en diferentes bares de Bogotá y en algunos festivales distritales y nacionales. En esta primera etapa se lanzan los discos: "El advenimiento del castillo mujer (2006)", "Meridian brothers VI(2009)" y "Meridian Brothers VII(2011)". En 2012, la grabación del cuarto disco "Desesperanza" llega a las manos de la casa discográfica Soundway Records, del Reino Unido. A partir de ese momento la banda adquiere reconocimiento internacional, figurando en importantes revistas y portales especializados de música.

El estilo de Meridian Brothers, siempre cambiante, se dedica de manera profunda a explorar las diferentes líneas de la música latinoamericana del pasado y el presente, dando una visión personal e histriónica, y creando una dimensión alterna a la escena actual del pop en el continente latinoamericano. Desde estilos como la salsa y el bugalú, pasando por experimentaciones radicales con sintetizadores e incluso usando géneros tan disímiles como el noise, la tropicalia o el vallenato, MERIDIAN BROTHERS se ha ganado la reputación de

banda de culto en América Latina.

El grupo ha sido catalogado por la crítica como una propuesta futurista de vanguardia, que conserva reminiscencias raizales de las músicas latinas, por su sonido, estilo y expresión teatral.

MERIDIAN BROTHERS ha realizado conciertos en más de 90 ciudades en Europa, Estado Unidos y Latinoamérica, con una creciente acogida de seguidores y críticos. Desde 2014, MERIDIAN BROTHERS ha lanzado dos discos de estudio más: "Salvadora Robot(2014)" y "Los Suicidas(2015)". Se espera en septiembre de 2017 el lanzamiento de su última producción discográfica "¿Dónde estás María?".

Algunos apartes de prensa:

"Meridian Brothers es uno de los grupos más sui géneris de la escena independiente bogotana actual."
-Revista Malaria (México)

"Uno de los nombres detrás de las músicas más alucinantes que han salido de estas tierras en años gana fuerza con proyecto personal que sólo podría describirse con una palabra: Genial."
-Revista Shock (Colombia)

"Genios profetas de la rareza colombiana" -
MTV Iggy (USA)

"...realmente es uno de los grupos más inventivos y singulares que vas a oír de Colombia o cualquier parte del mundo..." -Sounds and Colors Magazine (Reino Unido)

Mundo onírico entre experimentación electrónica y folclor regional" -Le Monde (Francia)

"...se requiere una voluntad firme y una visión musical clara para sobresalir entre toda la música por la cual es conocida Colombia." -NPR (USA)

"Los Meridian Brothers empujan todas las fronteras de lo que crees que sabes sobre música, prometido, te va a gustar" NPR (USA)

Contacto

Director: Eblis Javier Álvarez (eblisalvarez@gmail.com)

Correo: meridianbrothers@gmail.com

Booking Latam, Alejandra Gómez (Agencia Biche):

alejandra@biche.com.co

Booking Europa, Soyoz music: scott@soyouzmusic.com

Discográfica: Sounway records (www.soundwayrecords.com)

Rider Técnico: <http://meridianbrothers.com/riderMB.pdf>